



El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, ha presentado hoy el programa de artes escénicas y musicales de la Sala de Cultura (Cinema) previstas para este segundo semestre de año. "Una programación con propuestas para todos los públicos y con la presencia de todas las expresiones artísticas y estilos para que los formenterenses puedan disfrutar de la cultura y poner nuestra isla en escena, tanto en el mundo de la ópera como del teatro, los espectáculos infantiles o musicales", según ha explicado la consellera de Cultura, Susana Labrador.

Mayo

El ciclo de «Formentera vive la Ópera» continúa este mes de mayo con la proyección del Ballet *Giselle* uno de los ballets románticos más populares de todos los tiempos. Con música de Adolphe Adam y coreografía de Yuri Grigorovich, este espectáculo de danza del Teatro Bolshoi de Moscú, se podrá ver el sábado 7 de mayo a las 20.00 horas en la Sala de Cultura (Cinema).

Formentera vive la Ópera nació con el objetivo de dar a conocer esta arte escénica, con una selección de obras muy representativas en el mundo de la opera para proyectarlas en alta definición en la Sala de Cultura (Cinema).

Las artes escénicas también serán protagonistas este mes de mayo con *Palabras de Miguel* de Nona Teatro, que se representará el próximo sábado 14 de mayo en el Centre Tur Gabrielelet a las 21.00 horas y será gratuito. Podremos disfrutar de este espectáculo interpretado por José Manuel Garzón y el pianista José Galiana. La obra es un homenaje al poeta Miguel Hernández a través de la correspondencia mantenida con su mujer, Josefina Manresa, a lo largo de su vida. En primer lugar, se recuerdan las cartas románticas de su etapa de cortejo durante la estancia de Miguel en Madrid; seguidamente, el principio de la Guerra Civil y su paso por el frente; posteriormente, su detención y el periplo por las cárceles españolas; y finalmente su llegada a la prisión de Alicante y su muerte. A través de todas estas cartas, conoceremos la figura del poeta desde un punto de vista humano, como padre y como marido. Todos estos textos, se completarán con canciones y poemas con el acompañamiento de un pianista.

Para los más pequeños

Los más pequeños disfrutarán de lo lindo con el espectáculo de marionetas *Safrà i Serafí* de la compañía catalana Txo Titelles, un espectáculo que nos habla del valor y la fuerza de la amistad. A través del día a día en la vida de Safrà y Serafí, dos ratones vecinos que tienen intereses y aficiones diferentes, constatamos que la diversidad nos enriquece y que a través de la cooperación y la amistad nos completamos unos a otros .

El espectáculo, dirigido a niños a partir de 2 años, se podrá ver en la Sala de Cultura (Cinema) el sábado 21 de mayo a las 18.00 horas. El precio de la entrada es de 5 euros, y 1 adulto por familia podrá entrar de manera gratuita.

Vuelve la isla a escena

Y después del verano, volverá La isla a escena con dos espectáculos que forman parte del programa Platea, impulsado por el Ministerio de Cultura. En octubre, la compañía Tiziana Teatro, presenta en Formentera su último trabajo: *Distancia siete minutos*, una emocionante lección de interpretación y escritura dramática a cargo de Pako Merino y Diego Lorca. La obra, aclamada por la crítica, se podrá ver el sábado 1 de octubre en la Sala de Cultura (Cinema).

En noviembre, coincidiendo con el día Mundial de la Infancia, uno de los payasos más reconocidos de la escena catalana presenta en Formentera su nuevo trabajo: *La gran A ... ventura* [historia de un Payaso]. Marcel Gros, con más de treinta años de profesión en hombros, consigue dibujar una sonrisa constante en el rostro de los espectadores con este espectáculo multi-cómico mini-media, indicado única y exclusivamente para todos.

La gran A...ventura

se podrá ver el sábado 12 de noviembre a las 17.30 horas en la Sala de Cultura.

Por otra parte, el Circuit Talento IB, impulsado por el IEB y la Conselleria de Cultura del Govern de les Illes Balears, seguirá presente el último semestre del año con espectáculos de música y artes escénicas, una programación en la que estamos trabajando actualmente y que se hará

pública a partir del mes de junio, según ha explicado la consellera.

.